



























































レジスタンスが入りあらエリアから消えた皇女姉妹！

淫縛のル○ーシュ
雌豚に堕ちた囚われの皇女姉妹

皇女姉妹が晒し者にならまでを継つた緊縛ペル緋図



此處ヨエリア
ブリ●リア帝国から反乱したレンステンスが入り更れる混乱の地。
その在場には二匹の生贋が供物として捧げられていた。



「うあ、妹ロコッヂバオレのチンボ咥えろ!」「オヤエロボディチエックだ。」人気のない廃墟に連れ込まれた姉妹皇女はオヤシミ兄弟の欲望の赴くままの行為を受ける羽目となつた。嫌がらることすぐ「ハットエント」になら。頭では解つても高潔な血がフライトかそれを阻んでしまう皇女姉妹であった。



感しているのかな? 感じてるのは? 無言で睨み

「なかなか毛深いしゃね元か。オヤフ濡れでるぞ。コ●エミアの陰器を弄りながら處むふうな台詞を言う次男。無言で睨みつくるが場数を踏んでいたオヤシミ兄弟には通用しなかつた。」

「チンボ咥えだーとね元のか? 根元までちゃんと咥えろ!」と罵声を
エリエミアに浴びせら三男。もっとも凶悪な男がエリエミアの相手だった。頭を掴まれて喉の奥に捻じ込まれベニスを根元まで咥えきせられてしまうエリエミア。



エリエミアはレシスタンスと軍の衝突が激しい混乱の地。助けなど来ない。ただ助かる術は「腹だらうが口だらうがペニスを咥えること」だけだ。口の端から嘔吐物を垂らしながらエリエミアはフレを強要された。

「女は隠す所が一杯あるからね。中までで揺らさ。」と言つて感
じてしまつた。そして生暖かい液体が太股を伝つていだ。



「どうだ玉女様、ヘースを咥えんに感想は? 美味しいだろ。」と
皇女の頭を摑み前後に動かし無理矢理フエラをさせながら
満足気に言うオヤシ三男。

エリーエミアは大粒の涙を流していだ。悔しいのだろうか。
三男は皇女の口の中に精液を逆に呑んでしまつた。喉を鳴らして
アメは涙を流しながら喉を鳴らして飲み干してしまつた。
エリーエミアは下品な音を立てながらフエラを強要され続ける
三男は皇女の表情に限界に達したのか



「あ、可愛がってやるから」と言うと本当の性行為が始まった。
まずは妹一エー・ミア一いつた。亀甲縛りに緊縛されて仰向け
に寝転がされ、正常位で性行為に及ぼれながら空いた手はオヤジ
たちのベニスを握られ、手コキを強要されていた。

カップリと妹エー・ミアの無理矢理性行為シリコンを鑑賞させられた
様で姉コ●テリアへの性行為へと反んだ。騎乗位で性行為に及ぼれな
がら目の前でシコシコと扱かれるベニスを鑑賞きれ続行する。



「妹が可愛がるからオマアほりに跨って通りしてらー」と言わかれで
三角木馬の上に乗せられたコ●ネリア。鎧甲縛りに緊縛された綱目が
柔肌に食い込み激痛が走る。更に股に食い込むロープと木馬がさらには
コ●ネリアを責め口で続いた。

時々様子を見に来たオヤシたち曰へニスを抜くとコ●ネリアに向ってサリメン。嫌悪感を思いつきり表情に現すコ●ネリア。
「生意氣だな。今日はどうしてらー」と言われる。その日日々のまみ三角木馬に乗せられたまま放置されるコ●ネリアだが





ス所フ姉
コ●アリ亞と妹
リ○ニアはレジス
タニスと思つて攻
撃するが全く情報
を掴めない。まあそ
れもその苦で才バシ
三兄弟はレジや
だたの淫靡魔なの
だから

的洋ヒ白い布で猿轡を噛まされて胸を縛られて悶ら手に縛られて
画ではビニールシートを敷いた床に仰向けに寝転がされた皇女姉妹
に追い詰めながら性行為に及ぶ才女シミズアキラ





の才で意き性姉妹
姉妹やら味れ行
妹がかののて弄に及
が三そなははれは
転兄れれいが弟もコ
が弟もコれはれは
つがすん続れはれ
て部ぐトけなり休
い屋ににトリ休む
らか切くらみ時
だられたがは横で
だり出でがははれ
ててし才与ては内
あ行まや元ハ内
つづりシラレられ
た。再だらなはい
模ひ中は嗜好品と
には白いの悪夢を
サリメン塗られ

皇女らしい妹エリ ● エミアは特にイジメ甲斐があつ
姉は再び三角木馬で吊り放置させておきエリ ● エミアだ
はオヤシたちの慰み者となつていだ。



皇女と言えど所詮は「女」であつた。休む暇も与えず性行為を叩き込むふうに強要続けると馴染むふうに覚えてこんてしまつた。口内射精をされても吐き出さず言う行為を知らず飲み物のようだ。腰内射精をされれば手宮に流れ込む精液に喉を鳴らして飲み干し腰に味わうだけであつた。

左に姉妹弁と言えば皇女と言えと避けられぬ姉妹レス行為。右に姉妹弁と言えば皇女と言えと避けられぬ姉妹レス行為。左に姉妹弁と言えば皇女と言えと避けられぬ姉妹レス行為。右に姉妹弁と言えば皇女と言えと避けられぬ姉妹レス行為。



アーネスト姉妹が抱き合った状態で性行為に及ばれる屈辱。射精されてしまふ姉妹アーネスト。余りの悔しさに涙が流れただけであった。



マシンガンの銃口を口に咥え込みながら騎乗位で性行為に無理矢理及ぼれら皇女姉妹。抵抗すれば銃のアッブリケが出来ただけ。好き放題やられるだけであつた。



ラジオからヨブリ●ニアの苦戦の報道。エリア●はどうやら
レシスタンスの支配地域となつたふうだ。だが、そんなこと
すらどうでも良か³んだ。もう捕まつて得体の知らぬいオヤシ
たちに無理矢理性行為に及はれテツ⁴ブリと精液を膣内に中に
吐き出され続⁵ぐら⁶だけなのだから。



戦況は日に日に激しきほど苦戦の色を滲ませてきが。
その頃に皇后女姉妹は「姫婦」と化していった。
言うまでもなく何度も何度も腰だしを繰り返せば
結果は自ずから出でてくるの正当だり前であつた。

姫婦になつたからといつて皇后女姉妹が解放されることは
皇女姉妹の瞳には絶望の色が滲み出でていった。



「姫婦になつた王女様は懲めだな。どうなんなりと
言葉で責めながらハックから激しく責め立たるふうに
性行為を繰り返すオイシたち

「妹の方が要領いいな。オメエも頑張れみな。コ●ネリア姫様。
と言われながらハックから搾られる様に性行為に及ぼされる姉
コ●ネリアのブライトをさらに潰すふうに甚振りながら続けら
れる性行為はまさに地獄であつただろう。



「これは悪夢、悪夢に違ひなり…」と念じるようになり聞かせる
コ●エリヤ。そうでなかつたら姪婦腹揺らして性行為に及ぼされ
いる今の自分が理解できないほど精神は弱りきつていた。



で性をい妹のエリヤ
あは行直らのエリヤ
つ飽満は止きな
た。だら事な
体にぶつ掛
けらとアナル
と言う毎日を繰り返す
のんのん

戦争も終局に近づいていた。レジスタンスの勝利に向かっていったが、皇女姉妹の現実は悪夢のままであった。



涙誰時力喰散らすと言うかうわ言に飽きて口に
がももんテーブを貼られて姉妹は正常位で何
が溢れ出しが来れないことに絶望して自然と
いい姉妹





月日が影として姉妹を及ぼすは深縛魔のオヤシミ兄弟のメンタルに染み込む。何時も自ら快楽する事でつも失神する。ホメ減銃だ。それと何処かうららかな布の下に、女初射期で精液を放置する。要は銃を取って口を塞ぐ。アマリ押り付けてやる。やがて口から噴き出たのを聞ることある。誰かが言なれど、誰かが長くあつた薬品を吸わせよう。何時も自ら快楽する事でつも失神する。ホメ減銃だ。



その日も変わらず無理矢理に性行為に及び遠慮なく腰内やアナルに精液を流し込んではザーメンインシード。姉妹を拘束して姉妹の体に精液を浴びせ捲くつていた。皇后であつたコ●示リアの面影など微塵と消えていた。そこには居るのは唯の雌ブタ。

皇女2人は抵抗すらする気力などなかつた。それで失つた命は元には戻らない。失つた悲しみが憎悪へ変換された者たちには許すと言ふ。フレースなどはかつた。武器を手にした。皇女の居場所を知つた。アリーナとレジデンスの攻防は終わる事も知らぬ戦いとなつた。皇女2人の姿が吊つてた。あつこ(終)

家族や肉親を失つた男たちの怒りはベニスと言う凶器により復讐が果たされてしまう。アナルに精液を流し込む事に飽きると今度は体中に沿ひせ捲くるレジデンス。

姫婦にはまるまで性行為に及ばれ続いた。皇女姉妹は姫婦にならずようやく解放されたが、解放された場所が問題だった。レジデンスが集う場所であった。憎しみの対象であるアリーナの皇女が目の前で居れば自すと結果は見えていた。

